

1250-Jahrfeier von Allendorf/Lahn

Lenkungsgruppe zur Organisation



c/o Ortsvorsteher Thomas Euler · Triebstraße 13 · 35398 Gießen-Allendorf/Lahn

Projekt „1250 Bäume für Allendorf/Lahn!“

Liebe Allendorferinnen und Allendorfer,
liebe Freundinnen und Freunde unseres Dorfes,

gemeinsam haben wir in diesem Jahr ein großes Jubiläum unserer Ortsgemeinschaft gefeiert. 1250 Jahre Ersterwähnung von Allendorf/Lahn! Das waren schöne Stunden, die sicher noch lange in Erinnerung bleiben werden; und einiges Interessantes über unser Dorf kann man auch in der Chronik „Die Schweiz an Kleebach und Lahn – 1250 Jahre Allendorf/Lahn“ nachlesen, die es übrigens immer noch zu kaufen gibt.

Beim Dorffest und beim Festakt hatte ich bereits von der Initiative des Ortsbeirats berichtet, das Projekt „1250 Bäume für Allendorf/Lahn!“ noch in diesem Herbst durchzuführen.

Mit der Stadt Gießen habe ich jetzt dankenswerterweise einen Termin vereinbaren können. Wir treffen uns am

c/o Ortsvorsteher
Thomas Euler

Triebstraße 13
35398 Gießen-Allendorf/Lahn
thomas.euler@allendorf-lahn.de
Mobil 0176 19390825

Freitag, dem 29. November 2024 um 14:00 Uhr
In der Hoppensteinstraße am Waldrand des Allendorfer Wäldchens
(gegenüber der Untersorger Mühle)
zu einer Bürgerpflanzaktion.

Die ganze Aktion wird bis zur Dämmerung (zwischen 17:00 Uhr und 18:00 Uhr) andauern. Wir werden dabei den ersten großen Teil der neuen Bäume pflanzen. Falls wir nicht alles schaffen, wird die Stadt Gießen den Rest erledigen. Das städtische Liegenschaftsamt sorgt für die Jungbäume und einige Hohlspaten und alles, was sonst noch benötigt wird. Die freiwillige Feuerwehr Gießen-Allendorf/Lahn e.V. sorgt für Essen und Trinken. Die Jagdgenossenschaft finanziert dieses.

Für diese Aktion benötigen wir über 30 tatkräftige Helferinnen und Helfer, je mehr desto besser:

Ich rufe nun in unserer Ortsgemeinschaft zu freiwilligen Helferinnen und Helfern auf, die an diesem Tag etwas Gutes für Natur & Umwelt und für unser Allendorf/Lahn tun möchten. Neben Idealismus werden für diesen Tag nur angemessene Kleidung und vielleicht noch private Gartenspaten benötigt

Ich bitte möglichst bis zum 18. November 2024 um Mitteilung, wer alles dabei helfen möchte und würde mich über viele Freiwillige freuen: thomas.euler@allendorf-lahn.de

Zu einem späteren Zeitpunkt werden auch noch Jungbäume auf einem privaten Grundstück der Familien Wagner in der Kleebachau gepflanzt. Diesbezüglich werden wir uns noch melden.

Euer/Ihr
Thomas Euler
Ortsvorsteher Gießen-Allendorf/Lahn

